

INHALTE

1. ECM Aufnahmeprüfungen
2. Studienkommissionen konstituiert
3. Moodle-Implementierung

Für den Inhalt verantwortlich: Gustav Mahler Privatuniversität für Musik. Sie erreichen uns unter: newsletter@gmpu.ac.at

DIE NÄCHSTE AUSGABE
AM FREITAG,
DEN 26. JUNI 2020.

EDITORIAL

Kurz vor Semesterende können die Covid-19-Schutzmaßnahmen auch an unserer Gustav Mahler Privatuniversität für Musik weiter gelockert werden. Bereits Anfang dieser Woche wurde die „Mund-Nasen-Schutzmaskenpflicht“ im Gebäude aufgehoben.

Die neuen Regelungen, die ab dem kommenden Montag gelten, wurden allen Lehrenden, Studierenden und Verwaltungsbeschäftigten bereits im Detail bekanntgegeben.

Um für alle Eventualitäten besser gerüstet zu sein, wird derzeit „Moodle“ an der GMPU eingerichtet. Herbert Frieser leitet das Projekt, mit dem der Unterricht in Zukunft auch online stattfinden kann.

ECM: AUFNAHMEPRÜFUNGEN

Vom 8. Juni bis 10. Juni gingen die Aufnahmeprüfungen für unser Begabtenförderungsprogramm Exzellenzcluster Musik (ECM) über die Bühne. Junge Talente hatten die Möglichkeit ihr Können unter Beweis zu stellen, um ihre musikalische Fertigkeit in einem gemeinsamen Programm der Kärntner Musikschulen und der Gustav Mahler Privatuniversität für Musik zu perfektionieren.



Die Prüfungskommission bestand aus Bianca Schuster, Roman Pechmann, Johannes Hirschler, Walter Schneider, Andreas Fleischhacker sowie einer weiteren Lehrperson (abhängig vom vorgestellten Instrument).

STUDIENKOMMISSIONEN

In dieser Woche fand die konstituierende Sitzung der Studienkommissionen Jazz-Pop, Musikalische Aufführungskunst (MAK) und Interdisziplinäre Musikpädagogik (IMP) statt. Sie widmen sich der Adaptierung der vorhandenen Curricula. Mit der Konstituierung des Senats in der nächsten Woche sind alle Gremien der GMPU eingerichtet.

MOODLE KOMMT

Während der strikten Corona-Maßnahmen waren Lehrende und Studierende von heute auf morgen gefordert, „Distance Learning“ in ihren Studienalltag zu integrieren. Es wurden unterschiedliche Plattformen ausprobiert – mit ebenso unterschiedlichen Ergebnissen.

Das wird in Zukunft anders, denn, bis zum Beginn des Wintersemesters wird die Lernplattform „Moodle“ an der GMPU implementiert und mit dem ACF über eine Schnittstelle gekoppelt. Im Vollausbau können dann über Moodle bei Bedarf Kurse auch online stattfinden und der Präsenzunterricht ist nicht mehr zwingend erforderlich. Im Sommer finden bereits erste Workshops statt.